

**Postulat SP-Fraktion:  
Aufgabenteilung zwischen Gemeinden und Kanton in der Volksschule**

Geänderter Wortlaut vom 24. September 2007

Die Regierung wird eingeladen, im Zug der bevorstehenden generellen Analyse der Aufgabenteilung zwischen Kanton und Gemeinden Bericht zu erstatten, mit welchen Zuständigkeiten in der Volksschule einerseits die Schulqualität und andererseits die Übereinstimmung von Fach- und Finanzierungsverantwortung gewährleistet und optimiert werden kann, und allenfalls Anträge zu stellen.